

Quatre nouveaux cas de grippe A/H1N1 confirmés au Maroc (ministère)

Compte Test - 2009-07-23 06:47:00 - Vu sur pharmacie.ma

Rabat - Quatre nouveaux cas de grippe A/H1N1 ont été confirmés au Maroc après investigation, depuis le 19 juillet, de huit cas possibles, a indiqué mercredi le ministère de la Santé dans un communiqué.

Il s'agit de deux femmes marocaines âgées de 27 et 26 ans de retour respectivement des Etats-Unis d'Amérique et de France, hospitalisées à Casablanca, un enfant de 13 ans de nationalité britannique hospitalisé à Marrakech et un marocain de 22 ans, rentant d'Espagne, hospitalisé à Rabat, précise la même source.

Le ministère affirme qu'à ce jour, 35 cas de grippe A/H1N1 ont été confirmés et mis sous traitement au sein des services hospitaliers appropriés précisant que 28 personnes ont quitté les hôpitaux en parfait état de santé.

Les sept autres cas sont en cours d'hospitalisation pour traitement sans aucun signe de gravité, a souligné le communiqué. (Source: MAP)